

PARTICULARITÉ D'UNE COMMUNAUTÉ MISSIONNELLE

PAR TODD MORR



WWW.MISSIONALMADESIMPLE.COM

VISION :

Évangile. Une communauté comme une famille. Mission.

Laissez les valeurs de l'Évangile, de la Famille et de la Mission guider le pourquoi, le quoi, le où et le comment de tout ce que vous faites en tant que CM.

TAILLE :

- 6-14 adultes + non-chrétiens. Lorsque le groupe arrive à la taille de 12 à 14 adultes, nous nous dirigeons vers une possible multiplication, surtout si elle compte un bon nombre d'enfants.
- Plus petite que cela, ce n'est pas vraiment une communauté.
- Plus grande que cela, ça peut devenir une communauté ingérable.
- Noyau de 4 à 8 personnes qui assument la responsabilité de la vie de la communauté.

DYNAMIQUE RELATIONNELLE :

3 niveaux relationnels - Noyau, jeunes chrétiens, non-chrétiens.

Généralement, ça représente environ un Noyau de 4-8 personnes, 4-8 jeunes chrétiens gravitant autour du noyau et 10-15 non-chrétiens que la CM se sent appelé à aimer et à influencer avec l'Évangile – c'est leur Objectif de Mission.

PROXIMITÉ :

Idéalement, tout le monde dans la CM doit vivre à moins de 10-15 minutes en voiture ou par transports en commun. Dans les grandes villes achalandées avec beaucoup de circulation et de plus longues distances, vous devrez peut-être vous adapter. Malgré cela, viser fortement à avoir une proximité ou une affinité très forte. Si les gens ne vivent pas assez près les uns des autres, il est peu probable qu'ils vivront ensemble une vie normale ou spontanée.

S'il y a une forte affinité ou qu'il est possible de passer beaucoup de temps ensemble et qu'il y a une belle similitude au niveau des relations et des horaires, alors une CM comme celle-ci peut toujours fonctionner comme une famille en mission fructueuse. Des affinités fortes pourraient être un groupe de musiciens, un groupe qui fait du Cross Fit ensemble, un groupe de médecins et d'infirmières dans le même hôpital, ou un groupe de familles avec des enfants dans la même école ou dans la même équipe sportive.



DURÉE DE TEMPS ET ENGAGEMENT:

Les CM s'organisent habituellement pendant un an pour ensuite s'engager les uns envers les autres à vivre ensemble pendant un an.

À la fin d'une année, les groupes ne se dissocient généralement pas, mais se multiplient ou s'ajustent et se reforment d'une façon ou d'une autre. L'engagement d'un an est comme un cycle de vie normal pour ensuite prendre du recul et évaluer, ajuster, obtenir des commentaires et continuer avec une nouvelle vision pour l'année à venir.

FRÉQUENCE :

Une semaine normale pourrait signifier avoir 4 ou 5 contacts entre les gens à différents moments et de différentes façons. Parfois, ça pourrait se faire entre quelques personnes et parfois beaucoup. Certaines choses pourraient être seulement pour les femmes et certaines choses juste pour les hommes. Une CM est une vie vécue ensemble, donc ça va signifier beaucoup de choses qui vont se produire dans de nombreuses formes relationnelles, dans une grande variété de moments et d'endroits. Ces contacts pourraient ressembler à ce qui suit et, espérons-le, vous donneront des idées pour bien d'autres choses :

- Rassemblement du dimanche matin
- Soirée de repas en Famille
- Groupes ADN pour femmes ou hommes
- Familles invitant des personnes seules pour dîner ou pour préparer un dîner avec un autre couple
- Barbecue avec 2 couples de la CM et 2 couples non chrétiens provenant du travail ou du quartier
- Aller au parc ou faire de la randonnée avec une partie ou la totalité de la CM, y compris avec des amis non chrétiens
- Faire de la course, de la marche, du vélo ou du Cross-fit avec quelques membres de la CM ou autres
- Garder les enfants de quelqu'un
- Soirées jeux ou soirées cinéma avec une partie ou la totalité de la CM
- Apporter un repas ou des provisions à une famille malade, qui vient d'avoir un bébé ou qui a perdu son emploi.
- Envoyer régulièrement des messages textes pour vérifier et encourager une personne, votre groupe ADN ou l'ensemble de la CM

PLANIFICATION :

Créez un plan global pour l'année, puis planifiez spécifiquement 30 jours à la fois et communiquez constamment au sujet de ce plan. (Voir le plan 30 jours d'une CM pour servir d'exemple.)

Ajustez ce plan de 30 jours au besoin pour tenir compte d'une saison particulière de l'année ou d'une saison de vie. Les saisons affectent souvent la capacité et la disponibilité et peuvent



également créer des opportunités missionnelles supplémentaires liées aux vacances, au début de l'année scolaire, ou au début d'une nouvelle année, etc.

OBJECTIF DE MISSION :

Prenez un temps pour vous asseoir avec les membres réguliers de la CM et écrivez les noms de tous les non-chrétiens avec lesquels Dieu a mis chaque membre en relation d'une façon naturelle - du quartier, du travail, de l'école, des activités scolaires, des activités pour les enfants, des passe-temps, etc. Vous constaterez qu'il s'agit habituellement d'un bassin d'au moins 40 à 60 personnes. Puis, à partir de ce plus grand bassin de personnes, priez et discernez qui sont les 10-15 environ qui sont la « bonne terre » pour ce groupe. Les bonnes terres sont celles qui sont plus ouvertes à la conversation, aux relations et semblent plus ouvertes aux choses spirituelles. Ce sont les gens que l'Esprit continue d'apporter à votre cœur et à votre esprit. Ces 10 à 15 personnes sont alors prioritairement celles auprès desquelles les membres de la CM orienteront leur vie pour les aimer et les poursuivre. (Voir aussi 5 éléments essentiels pour une mission efficace).

AUTRES CONSIDÉRATIONS :

1. **Multigénérationnel** : Avoir des CM multigénérationnels plutôt que segmentés selon l'âge, peut avoir un grand effet sur la croissance spirituelle des gens. Il y a beaucoup de choses que chaque génération se doit de vivre, tout en étant encouragée par les autres générations.
2. **Un leadership partagé dans le noyau** : Tenez compte des dons, de la personnalité, de la maturité et de l'expérience de chaque personne. Profitez des dons, des passions et des perspectives de chaque personne. Il est essentiel que les CM soient dirigés par un groupe de personnes, plutôt que par seulement une ou deux personnes. Avec un noyau fort, il y a plus de force, de capacité, de diversité et d'influence complémentaire. Avec un leadership partagé, chaque aspect de la vie communautaire sera plus efficace et plus durable. Cela comprend l'accueil, l'organisation de réunions et d'événements, l'enseignement, la supervision, la communication et la planification.
3. **Communication** : Demandez l'opinion des membres et décidez du mode de communication qui fonctionne le mieux pour votre groupe. Choisissez le mode de communication pour lequel les membres du groupe sont les plus susceptibles de répondre et de lire. Il peut s'agir de Facebook, de courriels, de textos ou d'applications conçues pour la communication de groupe. Songez à demander à une personne du noyau engagé d'assumer la responsabilité de la communication hebdomadaire à l'ensemble de la CM pendant quelques mois. L'envoi de rappels cohérents est crucial dans les cultures qui ont des horaires chargés et sont constamment surchargées d'information.
4. **Jeunes enfants** : Éduquez les enfants ensemble dans une CM est une expérience puissante, car l'influence de plusieurs adultes contribue à façonner la croissance spirituelle et relationnelle des enfants. Une communauté qui vit comme une famille et



qui vit ensemble en mission est capable de modeler l'amour, le soin, la générosité, l'hospitalité et bien d'autres aspects d'une vie centrée sur l'Évangile. Il faut une communauté de disciples pour faire de nos enfants des disciples matures !

5. **Adolescents** : Cela dépendra si l'Église a ou non un groupe jeunesse et de la forme que prendra ce groupe jeunesse. S'il y a un groupe de jeunes solides, alors il viendra pleinement reproduire l'expérience que l'adolescent a dans une CM. Si le groupe de jeunes est très petit ou pas très solide, alors une CM pourrait examiner comment compléter les expériences spirituelles pour leurs adolescents. Cela pourrait se produire dans le cadre de quelque chose comme un groupe ADN avec un mentor, c'est-à-dire la rencontre de trois ou quatre jeunes avec un mentor adulte. D'autres événements sociaux pourraient également être ajoutés pour répondre à leurs besoins d'amitié, au cours de la phase unique de l'adolescence. Les adolescents doivent comprendre qu'ils sont l'église et qu'ils ont de la valeur maintenant. Ils devraient être considérés comme faisant partie d'une CM comme n'importe lequel des adultes. Tout comme pour les plus petits enfants, avoir l'influence dans leur vie de plusieurs adultes membres d'une CM peut être une chose puissante.
6. **Alterner de maisons** : Une partie de la réalité ici est que la communauté doit fonctionner comme une bonne famille. Cela signifie que tous ceux qui ont suffisamment d'espace dans leur maison ou appartement aident à accueillir différents repas, fêtes et activités. C'est très important pour aider à prévenir l'épuisement. Le but dans cela est aussi d'aider chaque personne ou couple à devenir plus hospitalier, ce qui est un trait important d'un disciple mature.
7. **Repas et nourriture** : Faites preuve de créativité et de souplesse. Parfois, gardez les choses simples. D'autres fois, amusez-vous à préparer un repas plus copieux et plus agréable qui deviendra le centre de la soirée. Encore une fois, soyez une bonne famille dans la façon dont les repas en CM sont organisés, préparés et vécus. Insistez pour que tout le monde participe et aide, tout en s'assurant que les gens contribuent à nettoyer. Lorsque vous avez un grand nombre de jeunes enfants, vous devrez être très attentifs dans la façon dont vous allez les nourrir et les faire nettoyer, de sorte que cela ne monopolise pas toute la soirée.

